
 

 

第 1115 回例会 2022 年 4 月 12 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング  「それでこそロータリー」斉唱 

□ゴルフ表彰 

  ４月９日(土) 

クラブゴルフコンペ 

  優勝者  西澤尚夫君 

□委員会報告 

・２５周年実行委員会  

宮原宏一君 

       中澤信敏君 

「贈呈式の報告と 

記念撮影について」 

・国際奉仕委員会   

渡邉 章貴君 

ウクライナ災害支援金 

について 

『上田市に河津桜の贈呈式 

に出席』                             

         会長 山崎 芳雄君 

今日は寒いね！とついこの間

までの挨拶でしたが、先週末頃か

らは「今日は暑いですね」にと挨拶も変わりまし

た。桜もあちらこちらで満開となり改めて自然の

摂理を感じる今日この頃です。 

25 周年記念実行委員長からも報告があると思

いますが、昨日クラブを代表しまして 25 周年実

行委員会の皆さんと美穗ヶ池市民緑地への河津桜

の成木 7 本の贈呈式に行き、土屋市長に目録をお

渡して来ました。 

笠原さんよりご提案を頂きました河津桜です

が、土屋市長は余り見たことのない珍しい桜を寄

付いただき開花が楽しみだと大変喜んでおりまし

た。メディアで紹介をされますので美穗ヶ池市民

緑地の河津桜を含め訪れる人が増えると思います。 

報道各社も大勢集まって頂きましたのでクラ

ブの社会奉仕活動と広報活動にも大変に有意義な

贈呈式となりました。改めて 25 周年記念行事実

行委員の皆様に感謝を申し上げます。 

息ができるビオトーブ型の公園で、ここに桜の

木を植栽する事は持続可能なエコ活動の一環で、

ＳＤＧｓに貢献した行為で改めて素晴らしい奉仕

活動だと思いました。 

我が家の庭に昨年“フジバカマ”と言う多年草

の花を植えました。なぜかこの花を好んで“アサ

ギマダラ”と言う蝶々が遠くは沖縄より海を越え

2､000Ｋｍもの距離を飛んで来る事例が上田でも

何件かあるようです。 

人工的にふ化された“アサギマダラ”の羽には

個体番号が書かれているので、その番号をネット

で照会すると離された場所の判明が出来るそうで

す。我が家に来てくれるかは不明ですがロマンの

ある話なので興味のある方は是非挑戦をして見て

は如何でしょうか？ 

清水 一典君  
1.RI より 
・母子と健康月間 リソースの 
  ご案内 
・4 月 ロータリーレート  

１＄=122 円 
2.日本ユネスコ協会連盟より 

・書き損じはがきご協力の御礼 
3.上田東急 REI ホテルより 
・消防設備点検について 

4.理事会より 
・４月理事会議事録 

  

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 

幹 事 報 告 
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斉藤  仁君 

 

合原亮一君  農業の準備で水路の整備や肥料、苗

づくりの準備など始めましたが、ま

だ体が慣れていないところにこの暑

さ。大汗です。 

水野泰雄君  桜満開～いつもなら早朝例会で素晴

らしいお花見でした。今日は斉藤さ

ん西澤さんよろしくお願いします。 

       飯島君当選おめでとうございます。 

柄澤 堯君  美穂ヶ池はシダレ桜咲き始めました。

来週は満開でしょう。 

斉藤惠理子君 花がきれいな良い季節になりました。

西澤さんお話楽しみにしています。 

西澤尚夫君  スイセンが満開です。 

山崎芳雄君  先日のゴルフ同好会のゴルフコンペ

お疲れ様でした。是非継続したいで

すね。 

吉田 穣君  ゴルフお疲れさまでした。今日も暑

いです。 

飯島伴典君  先日のゴルフは良いお天気で最高で

した。ご参加ありがとうございまし

た。 

斉藤 仁君  桜、陽気は良いのにコロナで気分は

イマイチです・・。ちなみに明日は

ワクチン３回目。 

 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 北村 久文君 

小嶋 修一君 松澤 一志君 宮原 宏一君 

宮澤 広一君 中澤 信敏君 横沢  正君 

清水 一典君   

～次年度委員会発表～ 
 

斉藤エレクトより次年度委員会の発

表がありました。 

皆様のご協力をよろしくお願いいた

します。 

～会員卓話～ 

職業紹介 ㈱マザーツール 

 

取締役会長   西澤 尚夫君 
久々の卓話です。 

新たな会員もたくさん加わりましたので私の会社

のお話をさせていただきます。 

会社は、株式会社マザーツールです。 

設立は、1988 年 8 月 8 日です。8 が好きなこと

から計画的にこの日に登記をしました。 

業種は、電子機器製造業で主に、電子計測器とセ

キュリティーカメラを提供しています。 

業態は、ファブレス企業です。いわゆる製造部門

を持たないメーカーとなります。 

世の中には開発が好きな人、モノ作りが好きな人、

そして我々のように 企画、販売が好きな人(会

社)達が分業を理解し専業としているのです。 

規模は、社員 23 名平均年齢は 42 歳。 

年商は、前期実績約 11 億円 納税約 7300 万円。 

自社ブランド 70%, OEM 供給 30% 

 自社商品は、業界別代理店制度による販売です。 

急成長より永らえろ、納税は社会奉仕と思って継

続したいですね。 

 

 

 

４月１１日(月) 山崎会長・宮原 25 周年実行委員

長・柄澤記念奉仕事業委員長・中澤実行委員会幹事

の４名で上田市土屋市長を訪問。美穂ヶ池市民緑地

に周年記念事業・植樹の贈呈を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１７日(火)オープン例会のための 

準備例会 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  24 3 0 87.50％ 

前々回 23 2 1 95.65％ 

出席・ニコニコ BOX 

4 月 26 日 例 会 予 定 

ニコニコ BOX 喜投額 4/12 21,000 円 

今年度累計 450,003 円 50.00% 

プ ロ グ ラ ム 

贈呈式報告 


